

Irun está "a punto de agotar" los fondos que tiene para las AES de todo 2013

Escrito por Administrator

Viernes, 05 de Julio de 2013 12:02 - Actualizado Domingo, 20 de Noviembre de 2016 20:10

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el viernes día 5 de Julio de 2013.

BIDASOA-TXINGUDI

Irun está "a punto de agotar" los

fondos que tiene para las AES de

todo 2013

EL CONSISTORIO HA AUTORIZADO YA, EN SEIS MESES, 423.727 DE LOS 492.692 EUROS En medio año, el comedor social del antiguo hospital ha doblado su número de usuarios e iguala los de todo 2012 XABIER SAGARZAZU - Viernes, 5 de Julio de 2013 - Actualizado a las 06:26h

IRUN.

El Ayuntamiento de Irun está "a punto de agotar", pasados apenas seis meses, todos los fondos provenientes del Gobierno Vasco para las AES (Ayudas de Emergencia Social) de los que disponía para encarar todo el año 2013.

Es lo que aseguró ayer la edil de Bienestar Social, Maite Cruzado, quien señaló que el Consistorio, a 30 de junio, había "resuelto favorablemente un total de 285 peticiones de estas ayudas, por un importe total de 423.727,50 euros, siendo de 492.692,50 euros el gasto total autorizado para todo el año, siguiendo los criterios del Gobierno Vasco".

Cruzado recordó que las AES, concebidas para atender gastos específicos y paliar situaciones de riesgo o de exclusión social, "son una prestación económica de gestión municipal pero financiada por el Gobierno Vasco".

Irun está "a punto de agotar" los fondos que tiene para las AES de todo 2013

Escrito por Administrator

Viernes, 05 de Julio de 2013 12:02 - Actualizado Domingo, 20 de Noviembre de 2016 20:10

REPARTO

Así, de las ayudas ya resueltas, hasta el 30 de junio se han pagado ya de forma efectiva 237.683 euros, distribuidos en 84 ayudas para gastos de alquiler y alojamiento (por valor de 70.090,2 euros), 34 ayudas para préstamos hipotecarios (30.918,9 euros), 161 ayudas para el pago de recibos de luz, agua y gas (67.490,5 euros), 46 ayudas para necesidades primarias como odontología, leche maternizada o gafas (30.279,9 euros), 5 ayudas para mobiliario básico de cocina y reparaciones (por valor de 3.762 euros) y otras 31 ayudas, por valor de 35.141,8 euros, para hacer frente a deudas ya adquiridas por todos estos conceptos.

Maite Cruzado recordó que "la cantidad asignada a Irun es muy similar a la del año pasado" y mostró su "preocupación porque pasados sólo seis meses del año, los fondos ya comprometidos están a punto de llegar a la cantidad dispuesta para todo 2013". Por ello, el Consistorio irunés, que afirma que "este hecho no es único de la ciudad, sino que hay localidades del entorno que están llegando a estos mismos límites con las AES", ha iniciado "gestiones para tratar de que el Gobierno Vasco pueda ampliar la dotación económica prevista".

COMEDOR Y PUNTO SOCIAL

Maite Cruzado hizo estas afirmaciones en su comparencia para ofrecer los datos de uso que ha tenido, durante el primer semestre, el comedor y punto de atención social municipal, ubicado en el antiguo hospital y gestionado a través de Rais Euskadi.

Según relataron la técnico municipal Feli Goikoetxea y Nadia Fabo, de Rais Euskadi, "en enero se aumentó la capacidad del centro de 30 a 60 comidas al día, a la vez que se abrió el uso a personas asentadas pero no empadronadas en Irun".

En estos seis meses, se han servido 8.729 menús a 106 usuarios diferentes y 210 personas han acudido al punto de encuentro social, igualando las cifras de todo 2012.